

„Fit ab 50“

Radfahrer lernen Kloster Vinnenberg genauer kennen

Everswinkel (gl). Bei herrlichem Radwetter hat die „Fit ab 50“-Radgruppe mit 30 Personen unter Führung von Hermann Stork und Friedhelm Hempelmann ihre Fahrt zum Kloster Vinnenberg gestartet. Über die Lonnerbrücke in Einen, vorbei am Milter Baggersee erreichte man nach anderthalbstündiger Fahrt das Ziel.

Im Kloster Vinnenberg wurde die Gruppe bei einem gemeinsamen Kaffeetrinken von Schwester Clodwiga – der einzigen im Klos-

ter Vinnenberg verbliebenen Ordensschwester – begrüßt und in die Geschichte des Klosters eingeführt. Anschließend erklärte die Gästeführerin bei einem Rundgang durch die Kapelle, über den Friedhof und durch den Klostergarten ausführlich und anschaulich das geschichtsträchtige Anwesen. Gestärkt mit vielem neuem Wissen nahm die Gruppe die Rückfahrt in Angriff und erreichte Everswinkel mit der Überzeugung, an einer schö-

nen Fahrt teilgenommen zu haben.

An dieser Stelle sei nochmals hingewiesen auf die beiden Touren am 21. Juni ab 14 Uhr anlässlich des DJK-Diözesan-Sport-Festivals. Um zahlreiche Beteiligung wird gebeten.

Ebenso wird darauf hingewiesen, dass die Flyer mit dem Programm für das zweite Halbjahr 2014 an den öffentlich zugänglichen Stellen zur Mitnahme ausliegen.



Die „Fit ab 50“-Gruppe hat das Kloster Vinnenberg besichtigt.